

## VIVA LE R.M.A

Il est temps de débusquer les loups (\*) du bois où ils se cachent !

Pour commencer voici la liste de tous les membres du gouvernement actuel de la France, pour lesquels je cherche en vain les qualificatifs les plus appropriés :

- SALAUD étant trop gentillet.
- CONNARD rimant avec anar.
- Et ENFOIRES trop coluchien.

Coluche qui justement était un bel enfoiré, pensez donc DONNER à manger à ceux qui ont faim et pourquoi pas un revenu décent à ceux qui travaillent ou même un emploi à ceux qui en demandent !  
Fermons cette part en thèse ).

Donc disais-je, voici la liste de ces..., de ces..., de ces...allez je me lance, B.O.U.R.G.E.O.I.S avec un B comme biture :

Cf. la liste ci dessous.

Pourquoi les citer tous ! Pour leurs demander l'instauration d'un vrai R.M.A !

Qu'est-ce au juste ce R.M.A ?

C'est le revenu maximum d'arnaque, son fonctionnement est très simple:

- Premièrement, aucun travailleur ou patron ne pourra percevoir un revenu supérieur à environ huit fois le S.M.I.C, soit tout de même 8 000 € par mois!
- Deuxièmement, ceux qui ont un revenu supérieur à 2 500€ par mois (\*\*) seront obligés d'accepter pour une durée de six mois, un des emplois qui sont proposés aux chômeurs de longue durée. Cela sans autres ressources et avec un logement type T2 ou T3 dans une H.L.M.

C'est tout !

Oh, je sais ! J'entends déjà au loin les critiques suivantes :

- Cela ne changera rien.
- Il faut récompenser le vrai travail, celui des cols blancs.
- C'est démago..
- Etc.

Auxquelles je rétorquerais que ce qui est démago. c'est de faire croire que certains préfères être pauvres et sans travail, plutôt que d'être riches et travailler !

Leur revenu minimum d'activité (est-ce un petit smic ?) qu'ils imposent existe déjà depuis belle lurette, cela s'appelle les travailleurs pauvres ou « working poors ».

En France il y a environ 5 millions de chômeurs ou de personnes qui subsistent avec un minimum social (RMI, ASS, Min. vieillesse), on considère qu'il y a environ 4 millions de pauvres ! (cf. la pauvreté)

Une fois que le R.M.A (revenu maximum d'arnaque) sera en place, les mentalités évolueront et il y aura de la place pour une société solidaire et équitable.

Je propose à tous ceux qui sont pour, d'envoyer la lettre-pétition ci-dessous à tous les membres du gouvernement ainsi qu'à vos amis et peut-être même à votre patron (si vous êtes ni délégué syndical, ni délégué du personnel, ni membre du comité d'entreprise, ni membre du C.H.S.C.T, soyez prudent il serait capable de vous virer ce CON !)

Le comité de rédaction de Sitecon.

Site internet : <http://sitecon.free.fr>

PS : pas socialiste.

PS bis : Faites l'hypothèse débile suivante, « Et si tous les revenus du travail étaient répartis d'une manière équitable entre tous les travailleurs et chômeurs de ce pays ? ». Alors le revenu de chacun serait presque de 3 000 € brut par mois et par personne!

PS ter : Faites l'hypothèse encore plus débile que la précédente, vous ajoutez en plus les revenus de la propriété, cela ferait 3 5 00 €!

(\*) désolé pour mes amis les loups.

(\*\*) pourquoi 2 500 et pas 2 000 par exemple ? La raison en est très simple, je suis professeur et mon revenu est d'environ 2 000 € (bac.+4 et 16 ans d'ancienneté) or je ne me vois pas être esclave pendant 6 mois !

## LETTRE-PETITION

### POUR L'INSTAURATION D'UN R.M.A

Madame, Monsieur le ministre,

Soucieux du bien-être de mes semblables et de mon beau pays, je vous sou mets une proposition honnête et juste.

Face à la montée des inégalités et de la pauvreté l'instauration d'un vrai R.M.A est nécessaire.

Le revenu maximum d'arnaque (R.M.A), aurait un fonctionnement très simple :

- Premièrement, aucun travailleur ou patron ne pourra percevoir un revenu supérieur à environ huit fois le S.M.I.C, soit 8 000 euros par mois !
- Deuxièmement, ceux qui ont un revenu supérieur à 2 500 euros par mois seront obligés d'accepter pour une durée de six mois, un des emplois qui sont proposés aux chômeurs de longue durée. Cela sans autres ressources et avec un logement type T2 ou T3 dans une H.L.M.

Persuadé de votre sincérité et de votre dévouement à votre pays la France, ce projet j'en suis sûr aura votre soutien.

Veillez agréer, Madame, Monsieur le ministre, l'expression de mes sentiments distingués.

Un citoyen dévoué.